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第10期経営計画発表会を実施しました

代表取締役

おかげ様で弊社も10期目を迎えることができ、3月10日には経営発表会を実施いたしました。
今年は協力会社様、お取引金融機関様、グループ会社の皆様をお招きしての開催となりました。
社長からの経営計画発表、各部門からの目標発表等を行いました。

今期のスローガンは「コミュニケーション」です。
部門内外、他協力会社様とのコミュニケーションの機会を増やし、質をあげましょう。
みなが気持ちよく仕事ができる環境ができ、お客様の要望をくみ取り提案しカタチにして納品する
サイクルを速めていきましょう。「コミュニケーション」をより意識して1年間過ごしてください。

今年、満60歳の定年を迎える2名への感謝状贈呈も行われ、
それぞれお二人からのメッセージを頂きました。
入社から今日までの歴史がいろいろとあり、
「へぇ！」「ほぉ！」となった従業員も多くいました。
定年後も引き続きよろしくお願いいたします。

新しく役職付きとなった従業員への任命書授与も行われました。
営業部、生産管理部、品質管理部、生産管理課、製袋室の新しいリーダーの誕生です★

GW休業が開けて、だんだんと気候も暖かくなってまいりました。
日差しが照りつけてくると気になるのが紫外線です。
外を歩いていると紫外線を避けるため日傘をさす方が増えてくる時期にもなります。
化粧品メーカーでは、お肌や髪を紫外線から守るため、多くのUV対策コスメを販売されています。
弊社でも包装物を紫外線から守るため、紫外線カットグレードの『NF901V』をご用意しております。
他社メーカーの紫外線カットフィルムは、黄色や茶色に着色していたり、
白っぽくしたりして紫外線の透過率を下げ、カット率を上げるが故に内容物が見づらくなってしまいます。
弊社の紫外線カットグレード『NF901V』は、紫外線のカット率を90%程度にすることで、
透明なシュリンクフィルムを実現しております。
冷凍オクラの変色防止でご採用いただきましたお客様は、シュリンクせず、オクラの上に
弊社のNF901Vフィルムをのせただけで変色するのを遅らせることができたと大変喜んでいただけました。
規格品では、蛍光灯の飛散防止と虫よけ対策／釣竿の柄の部分の日焼け防止と汚れ・キズつき防止用途で
K-1,2、スキー・スノーボードの店頭展示での日焼け・傷付き防止用途でSK-3,4,5をご用意しております。
一昨年には、東京オリンピックで正式採用されたのを機に上市したスケートボード用のSK-6もございます。
各サイズ100m巻で2本/1ケースから出荷しております。
他製品でもサイズが合えば、いろいろな製品をシュリンクすることが出来ます。
是非ご検討いただけましたら幸いです。

新緑が気持ちの良い季節になりました。

新型コロナウイルスの制限も解除され、今年のゴールデンウィークはお出かけになられた方も多いのではないでしょうか。

私は、今年も登山に行ってきました。今回は、日光二荒山（ふたらさん）神社の御神体、男体山です。

日光二荒山神社は東照宮の西隣にあり、同時期創建の輪王寺と共にユネスコの世界文化遺産「日光の社寺」に登録されています。

いろは坂をのぼり、中禅寺湖の前にどどーんと鎮座する勇ましいきれいな山ですが、その登山道はかなりハードでした。

標高2,486M、登山口から約1,200Mを一気に登ります。4合目から怒涛の急登が最後まで続き、

岩石も多くてまさに修行の山路となりました。

しかし、山頂から見下ろす中禅寺湖と、山脈をきれいに見渡すことができ、心が浄化されました。

登山は苦しいのですが、完登の達成感と山頂の景色が好きです。今年もいろいろな山に登り、自然を満喫したいと思います。



私たち、栃木工場がある町にはこんなものがあります。　シリーズ 28

生産・品質の改善活動
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編集後記

次回夏号は9月中旬発行予定です。

社員紹介

5月の連休、皆様はいかがお過ごしでしたか？

工場周辺の田んぼには水が入り、田植えが完了しております。

山々は新緑できれいに輝き、ツツジの花がきれいに咲いています。

今号より「製品・品質の改善活動」のコーナーが始まりました。

弊社が行っている取り組みを共有させていただきます。

ぜひご参考いただけますと幸いです。

また9月夏号でお会いしましょう。

塩原エリアで滝めぐり～竜化の滝／風挙の滝

初めまして、営業部の　　　と申します。

新規お客様開拓で毎日元気に活動しております。

趣味は、ショッピングと旅行です。

子供が大きくなり一緒に旅行へ行ってくれるのも後わずかかな？と

思いながら毎年家族で出かける旅行を楽しみしております。

年齢的に中年太りが気になり食事の管理、

適度な運動を行うことで体形維持を目標としております。

会社繁栄の為、精進したいと思います。

皆様今後ともよろしくお願い申し上げます。

営業部 中途入社の　　　　　　　さんをご紹介します！

他製品でもサイズが合えば、いろいろな製品をシュリンクすることが出来ます。
是非ご検討いただけましたら幸いです。

電気の高騰は皆さんご存じのとおり、昨年末のピークでは約2倍に電気代が跳ね上がりました。
現時点では政府の補助もあり少し下がってきましたが、依然高止まりしております。
製造経費抑制はもちろん、脱炭素の観点からも生産活動の省電力化は重要と考えます。
そこで当社では、製造工程のエネルギー（熱）効率に着目しました。
フィルム生産では、加熱してプラスチックを溶かし、薄く引き伸ばすインフレーション成形機が使用されます。
その金属製金型を断熱材でカバーすることで、放熱を防ぎヒーターの消費電力を抑える取り組みを行いました。
結果、成形機の消費電力を約40％削減することができ、年間で消費電力を約10,000kWh、
CO2換算約3.8tもの削減効果があることがわかりました。今後は他成形機に横展開していく予定です。
様々な業種で展開ができるかと思いますので、ご興味がおありでしたらお問い合わせください。
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那須塩原市は山エリアの[那須]と谷エリアの[塩原]で
二つの自然が味わえるのが魅力な市です。
森林の中を歩き、川の音を聞きながら、迫力ある滝を見る、
これからの季節にぴったりなハイキングスコースが複数あります。

竜化の滝／風挙の滝はアクセスも良く
スニーカーでも散策可能です。
塩原エリア、国道400号沿にあり、
行程は0.7km、片道20分の所要時間
となります。
滝までの道は整備されているため、
お子様も一緒に楽しむことができます。

▽竜化の滝

弊社から竜化の滝駐車場までは
車で20分です♪


